

Väterbeauftragte

Beschreibung

Die Uniklinik Essen und die Charité in Berlin bieten den Service von Väterbeauftragten an. Diese informieren zu konkreten Möglichkeiten der Elternzeitgestaltung für Väter und vermitteln bei Problemen mit Vorgesetzten.

Immer mehr Ärzte wünschen sich eine bessere Vereinbarkeit ihres Berufes mit einer aktiven Rolle in der Familie.

Seit Einführung der Partnermonate 2007 steigt der Anteil der Väter, die Elternzeit in Anspruch nehmen stetig.

Das 2015 in Kraft getretene Gesetz zum ElterngeldPlus eröffnet weitere Möglichkeiten zur Flexibilisierung der Arbeitszeiten für Mütter und Väter.

Ziele

Mit einer aktiven Elternzeit

- **stärken Väter** das Bild „aktiver Väter“ in den Betrieben
- **starten Mütter** leichter in den Beruf zurück
- **gewinnen Kinder** eine intensivere Bindung zum Vater
- **verbessern Krankenhäuser** ihre Mitarbeitergewinnung und -bindung.

Weitere Informationen

[Väterbeauftragte an der Charité](#)

[Väterbeauftragte am Universitätsklinikum Essen](#)